



SIIC late al compás de sus miembros, protagonistas de las tareas cotidianas y de las nuevas, expresión de su continua actualización. La comunicación de nuestras novedades comienza en marzo de 2006; las que acontecieron en los 26 años anteriores quedan reflejadas en las obras de SIIC, a la vista del lector.

## 2006

8 de agosto

### Accesos para especialistas colombianos

Cardiólogos y endocrinólogos de Colombia dispondrán de accesos gratuitos a la totalidad de *siicsalud* por cortesía de laboratorios Merck S.A.

El acuerdo de cooperación celebrado entre la compañía alemana y SIIC comenzará a regir a partir de septiembre 2006.

Los especialistas que deseen inscribirse podrán solicitarlo al representante de Merck que los visita o comunicar su interés a [expertos@siicsalud.com](mailto:expertos@siicsalud.com).

27 de julio

### Ampliación del Comité de Endocrinología

La reciente incorporación de nuevos miembros al Comité de Expertos de Endocrinología eleva a 14 la cantidad de sus integrantes.

Entre junio y julio de 2006 formalizaron su ingreso al Comité los doctores Patricia Otero, Eduardo Pusiol, Enzo Eugenio Devoto Conessa, Carlos Allami, Ariel Sánchez, Mirta Beatriz Miras y Oswaldo Obregón Abenante.

Los médicos mencionados se suman a los doctores Marta Barontini, Oscar Bruno, Mauricio Jadzinsky, Oscar Levalle, Hugo Niepomnische, Maximino Ruiz e Isaac Sinay.

20 de julio

### EBSCO propone a SIIC

"...Me pongo en contacto con usted a fin de darle a conocer la intención de EBSCO de incluir en nuestras bases de datos en texto completo, la revista Salud(i)Ciencia, editada por la Sociedad Iberoamericana de Información Científica.

Particularmente, le comento que pretendemos integrar el contenido en nuestra base de datos MEDICLATINA, la cual incluye únicamente contenidos especializados en las diversas áreas de la medicina y contiene las más prestigiosas revistas iberoamericanas [www.epnet.com/titleLists/It-complete.htm](http://www.epnet.com/titleLists/It-complete.htm)"

18 de julio

### 20 años de Schering junto a Trabajos Distinguidos

Transcribimos algunos de los párrafos de la editorial de Trabajos Distinguidos de Obstetricia y Ginecología (TD), Vol XX, N°1, Abril 2006, redactada por Rafael Bernal Castro, Presidente de SIIC.

"SIIC agradece la valiosa participación de laboratorios Schering AG de la Argentina en el nacimiento, crecimiento y maduración de TD. Los 20 años de respaldo que terminaron en el Vol XIX, N°6, noviembre 2005, contribuyeron a que la obra se ubicara entre las publicaciones científicas más consultadas del país.

"A partir del primer semestre de 2006 el destino del tradicional laboratorio alemán se encamina por senderos que compartirá con

nuevos socios. Culmina entonces la presencia de Schering AG en TD, infrecuente por su extensión cuando de patrocinios exclusivos se trata.

"Schering AG contribuyó al éxito de la colección con el sostén económico y distribución en mano, a través de sus representantes, de cada uno de los 114 números editados desde 1986.

"Nos congratulamos por las dos décadas transcurridas y por las que sabrán llegar a partir del segundo ciclo de TD, cuyo comienzo hemos previsto con el próximo ejemplar. "El éxito de la colección trascendió las previsiones. Nuestras sinceras "gracias" a quienes, como Schering AG, creyeron e invirtieron en aquel proyecto, hoy más vital que nunca."

12 de julio

### Gracias a SIIC México

"Agradecemos sobremanera el apoyo para la difusión del XXV Congreso Interamericano de Infectología Pediátrica a desarrollarse del 15 al 18 de noviembre del año en curso, lo cual estamos seguros contribuirá al éxito de nuestro evento."

Dr. Francisco Avila Cortes

Presidente Asociación Mexicana de Infectología Pediátrica, A.C.

5 de julio

*siicsalud*: primer portal para profesionales de América latina

Google coloca a *siicsalud* en la primera posición de los sitios de América latina destinados a profesionales de la salud. Los demás que se ubican en posiciones de vanguardia (*Centers for Diseases* de EE.UU., *Medline Plus*, etc.) orientan sus contenidos médicos hacia la población en general.

Para llegar a su conclusión Google evaluó miles de sitios especializados producidos por organismos públicos, asociaciones científicas, empresas y particulares de la región. El directorio de webs de Google incluye, en su sistema de calificación Page Rank (PR), 3 819 sitios de salud en idioma español. Allí destaca 79 portales que ordena en función de los criterios PR, basados en la cantidad de enlaces (*links*) que reciben sus páginas. Cada uno de estos enlaces PR los define como un voto. Google adjudica creciente relevancia a un sitio a medida que recibe más votos. Además, la importancia del sitio que emite su voto también determina su valor. De esta manera, PR de Google calcula la trascendencia de un sitio en función de todos los votos que reciba, teniendo en cuenta también la calidad del sitio emisor del voto.

Los resultados pueden consultarse en la página [www.google.com/Top/World/Espa%C3%B1ol/Salud/Portales/?il=1](http://www.google.com/Top/World/Espa%C3%B1ol/Salud/Portales/?il=1)